



Pièces Studio
Superficie 29 m²
Référence W2724
Prix 199 000 €

Roquebrune-Cap-Martin Appartement à vendre (06190)

MAISONS & APPARTEMENTS

Appartement loue jusqu'au 31 janvier 2025, congés Délivré au locataire. Votre agence vous propose à la vente cet appartement de type studio de 30 M², situé à deux pas des plages, de la gare ferroviaire et des commerces. Au troisième étage d'une résidence de bon standing, l'appartement est composé comme suit :spacieux hall d'entré avec placard, salle de séjour, cuisine indépendante avec placard, salle de bains avec water-closet. Une agréable terrasse de 8 m² orienté sud-ouest offre une jolie vue échappé mer.2 parkings privatifs en enfilade au sein de la copropriété. Les informations sur les ...

Apartment rented until 31 january 2025, notice to vacate issued to tenant. Your agency is pleased to offer for sale this 30 m² studio flat, located a stone's throw from the beaches, train station and shops. Located on the third floor of a luxury residence, the flat is composed as follows:spacious entrance hall with cupboard, living room, separate kitchen with cupboard, bathroom with water closet. A pleasant 8 m² south-west-facing terrace offers a lovely sea view.2 adjoining private parking spaces within the co-ownership. Information on the risks to which this property is exposed is available ...

IDM PROPERTIES

13/15 porte de France - 06500 MENTON Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





